Geraer Zeitung

Prächtig gedeiht es im Gurken- und Tomatenland

Im Biohof Aga tragen Pflanzen erste Früchte und verheißen gute Ernte - Spende überreicht

Von Christiane Kneisel

Gera-Aga. Es ist ein Hauch von frischer Tomate, der in die Nase zieht, sobald das Gewächshaus betreten wird. In Reih und Glied und üppigem Grün stehen die Tomatenpflanzen. An vielen hängen Rispen voller kleiner grüner Früchte. Auf der Fläche im Haus nebenan gedeiht es ebenso prächtig. Hier blühen die Gurkenpflanzen. Gürkchen zeigen sich auch schon. "Die ersten davon werden wir zeitnah ernten können", berichtet Kathrin Stürmer, Leiterin Arbeit, im Biohof der Lebenshilfe Gera voller Vorfreude.

25 Händler aus der Region nehmen das Gemüse ab

Für eine Überraschung unterbrechen dann die Mitarbeiter der Lebenshilfe ihre Arbeit für kurze Zeit. Apothekerin Sandra Diezel, Inhaberin der Lindenapotheke in Gera-Langenberg überreicht ihnen eine Spende. Traditionell hatte das Apotheken-Team im Dezember seinen Kunden Kalender überreicht und dabei um eine kleine Spende gebeten. Auf diese Weise – noch aufgerundet durch Sandra Diezel – kam eine Summe von 500 Euro zusammen.

"Unsere Kunden zeigten sich wieder sehr großzügig", resümiert Sandra Diezel. Als Novum waren in der aktuellen Kalenderausgabe Rezepte beigefügt, was auch sehr gut angekommen sei, erzählt sie. "Gesundes Essen halte ich gerade in der Coronazeit persönlich für das Thema Nummer 1 in Bezug auf Prophylaxe. So lag es nah, bei der Spende den Biohof Aga als regionalen Erzeuger zu bedenken", betont die Apothekerin. Kathrin Stürmer nahm das Geld erfreut entgegen. Damit möchte sie die nächste Aus-



In den beiden Gewächshäusern vom Biohof Aga, einer Betriebsstätte der Lebenshilfe Gera, wachsen derzeit Gurken, Tomaten und Auberginen. Foto: Kathrin Stürmer, Leiterin Arbeit Biohof, an einer Gurkenpflanze.

fahrt für die Biohof-Mitarbeiter finanzieren. "Allein die Busse für 50 bis 70 Teilnehmer sind immer sehr teuer", erklärt die Leiterin. Bei solchen Gelegenheiten ging es schon zur Wartburg nach Eisenach, nach Dresden oder zu einer Falknershow. Das Ausflugsziel für dieses Jahr bleibt aber noch ein Geheimnis.

Der Biohof Aga erntet und vermarktet Snack- und Schlangengurken, Datteltomaten und andere, ebenso Auberginen. "Wir legen viel Wert auf Geschmack", betont Kathrin Stürmer. 25 Händler aus der Region nehmen gern das Gemüse ab.



Apothekerin Sandra Diezel, Inhaberin der Lindenapotheke in Gera-Langenberg, hat den Spendenscheck an Biohof-Mitarbeiter Marcel Friedrich Überreicht.